

(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. November 2022** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17. November 2022

Betreff: Spielplatz/Freiflächen im südlich gelegenen Wohngebiet der Herrgottwiesgasse
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bei der Informationsveranstaltung zum Bebauungsplan in der Herrgottwiesgasse 269ff wurden von der Bevölkerung einige Wünsche zur Entwicklung des umliegenden Wohngebietes geäußert. Einer dieser Wünsche betrifft eine Freifläche, die als Kinderspielplatz/Park und als Treffpunkt außerhalb der eigenen Grundstücksgrenzen für Jung und Alt genutzt werden soll.

In diesem kleinteilig strukturierten Siedlungsgebiet ist es bekanntlich schwer, eine solche Fläche zu schaffen. Dennoch entstehen auf Grund der Bebauung immer mehr Mehrparteienhäuser, für deren Einwohner ein solcher Treffpunkt auch außerhalb der eigenen Siedlung wichtig sein wird.

Eine Möglichkeit würde das Grundstück der Brau Union bieten, das östlich an die Herrgottwiesgasse grenzt (Ecke Wagramer Weg). Hier wäre natürlich mit dem Eigentümer eine Einigung zu erzielen. Eine weitere Möglichkeit bietet die Sportanlage in der Herrgottwiesgasse 260. Hier könnte unter Umständen ein Bereich öffentlich zugänglich gemacht und als Spielplatz genutzt werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die im Motiventext beschriebene Freifläche umgesetzt werden können.